



Visa rédacteur	EB
Visa diffusion	Bex du 03/12/2010

Diffusion :

Bureau Exécutif pour approbation

- Commission du sport de compétition

Pour information

- Conseil Fédéral
- CRCK C.T.R.C. via ID

EB/HB/2010-715

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION SPORTIVE Joinville le Pont - Samedi 16 octobre 2010

Etaient présents : Mehdi AMINI - Patrick BERARD - Bernard BOUFFINIER - Emmanuel BRUGVIN - Philippe DUMOULIN -Emmanuel GIRARD - Frédéric GRUYELLE - Yannick LE BORGNE -Pierre MENISSIER - Thierry MOURAUD - Frédéric GRUYELLE - Chantal MERCIER - Cyril NIVEL -

Excusés : Yvon CARLUER- Caroline JEHL -

Invités : Wilfrid ELIEN (représentant de la commission Freestyle)

SUITE A DONNER

1-	<p>Réécriture des règlements :</p> <p>Une juriste, Lise BELIN travaille au siège fédéral sur la réécriture des règlements principalement sur une simplification des textes et sur la terminologie. Après avoir abordé le droit des entreprises, elle est en contrat d'apprentissage à la FFCK sur des études en droit du sport à Limoges, pendant 9 mois.</p> <p>Elle travaille en ce moment sur une trame commune pour tous les règlements pour avoir les mêmes informations dans les mêmes chapitres.</p> <p>Rétro-planning : consultation de l'animation de chacune des activités avec le DTN et le Bureau Exécutif : Course en Ligne OK, Slalom OK, Ocean Racing programmée, KAP une réunion est prévu en novembre pour caler le règlement, Waveski Surfing et Freestyle à programmer.</p> <p>Lors de la commande sur les nouveaux règlements, un manque de précision et de préconisation sur l'animation se ressent dans la réécriture déjà faite par les commissions. L'animation est l'ensemble des programmes pour les différentes populations répertoriées. Chaque programme définit ces populations, et précise les niveaux d'accès et jusqu'où ils peuvent aller. Le choix des épreuves en fonction des populations, des catégories, du milieu de pratique doit se refléter dans les règlements. Le règlement est un moyen et non un but.</p> <p>Problème Kayak Polo : Femmes et Jeunes femmes : les clubs n'ont pas conscience du déficit de cette population et de la nécessité de formation des jeunes.</p> <p>Emmanuel Girard fait remarquer que les règlements ne sont pas simplement des règles à appliquer mais sont également une communication auprès des compétiteurs.</p> <p>Préconisations du dernier Conseil Fédéral :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Les catégories d'âge ne changent pas2. Les interrégions restent dans le découpage actuel. les Commissions Nationales ont le choix l'utilisation de ce découpage sans pouvoir le modifier..3. Saison de référence : année civile, (une étude du coût de passage de la saison sportive à l'année civile est en cours).
2	<p>Annexe 2 du règlement intérieur</p> <p>Il est nécessaire de mettre cette annexe en adéquation avec le fonctionnement de la FFCK et des commissions, d'avoir des règles sur la nomination des présidents de commission nationale. Une volonté de créer un commission nationale Jeunes a été présentée par le Bex et devrait être approuvée par le prochain conseil fédéral. L'annexe 2 sera également présentée pour approbation à ce prochain conseil fédéral.</p>

3	<p>Précision sur les Délégués CNA et les Délégués Antidopage</p> <p>-Le Délégué de la Commission Nationale d'Activité (membre de la CNA), lorsqu'il est présent sur une manifestation, est également Délégué Antidopage.</p> <p>-Le Délégué Antidopage choisi sur place par le R1 de la manifestation n'est pas pris en charge par la FFCK.</p> <p>Le terme "Délégué Fédéral" est à proscrire de notre vocabulaire.</p>	
4	<p>Réflexion sur la transversalité entre les disciplines</p> <p>1 personne par commission nationale d'activité pour aborder le sujet - réunion le 20/11/2010.</p>	
5	<p>Championnats et manifestations 2012</p> <p>Nous arrivons actuellement en fin de procédure initiale d'attribution des championnats de France 2012. Pour rappel voici les grandes dates qui ont rythmé cet appel à candidature :</p> <ul style="list-style-type: none"> - mars 2010 : lancement de l'appel à candidature via ID et le site internet FFCK - 15 juin 2010 : date limite du retour des dossiers de candidature - juin - septembre : analyse des dossiers par la commission nationale - novembre 2010 : décision du BEX après avis des commissions nationales <p>Bilan de l'appel à candidature :</p> <ul style="list-style-type: none"> - course en ligne - fond : 2 candidats - avis favorable de la CNA pour ANGERS - course en ligne - marathon : 3 candidats - avis favorable de la CNA pour SEDAN - course en ligne - vitesse : pas de candidat à ce jour mais Mantes-la-Jolie vient d'obtenir le championnat d'Europe 2014 de course en ligne juniors et -23ans. Ils devraient confirmer leur candidature et seraient prioritaires en cas d'avis favorable de leur part. Ce championnat de France 2012 serait l'épreuve test pour eux. - slalom : 2 candidats - la CNA souhaite valider sa nouvelle animation nationale 2012 avant d'émettre un avis - Océan Racing : 1 candidat - avis favorable de la CNA pour PALAVAS LES FLOTS sous réserve que les contraintes de la nouvelle animation nationale 2012 soient acceptées par le candidat - les autres disciplines n'ont pas de candidat à ce jour. <p>Un nouvel appel à candidature va être fait par le siège mais doit également être relayé par les CNA auprès des organisateurs potentiels pour la Descente, le Kayak Polo, le Waveski Surfing et le Freestyle.</p> <p>Cahier des charges "championnat de France FFCK" : le secteur EVENEMENTS a pris du retard sur le sujet mais fait de son possible pour que cela soit commencé à être opérationnel pour janvier 2011 en course en ligne. Les autres disciplines seront mises en œuvre courant 2011 les unes après les autres.</p> <p>Ce cahier des charges sera composé en deux parties :</p> <ul style="list-style-type: none"> - une partie commune concernant les aspects communication, protocole, démarches administratives, sécurité, contrôle antidopage ... - une partie spécifique propre à chaque championnat de France organisé par la FFCK. <p>Les présidents de commission seront destinataires des avancées successives concernant ces documents.</p> <p>A la demande du kayak polo, une étude sera faite dans le cadre du budget 2011 pour la création d'oriflammes "championnat de France FFCK" et pour chaque discipline.</p>	Annexe 1
6	<p>Problèmes disciplinaires</p> <p>Suite à des problèmes disciplinaires dans plusieurs de commissions, il serait peut être souhaitable qu'il existe des commissions régionales Discipline pour éviter de réunir la commission nationale (coût financier et problème de délai pour juger une affaire) alors que cela pourrait être géré sur place.</p> <p>Une proposition de la commission devrait être présentée au Conseil Fédéral</p>	
7	<p>Dates des prochaines réunions de la commission sportive</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 15 janvier 2011 (si nécessaire sur règlements) 2. 19 mars 2011 de 10h30 à 17h 3. 21 mai 2011 4. 15 octobre 2011 	